



もうすっかり秋の気配です。本当に朝、晩は涼しくなりました。生徒も衣替え、学校も後半戦に入ります。

車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【平成27年9月号】

《重点目標》『たくましく自分の夢に向かっていく生徒』

相双新人大会で各種目とも大健闘!

今年度の新人大会は9月29日(火)、30日(水)、の2日間、各会場で行われました。バスケット女子の優勝をはじめ、バレーボール男子の優勝、剣道女子の準優勝など、2年生が中心となって素晴らしい活躍をしました。どの部も県大会出場をかけて、自分のため、チームのため、そして学校のために一生懸命頑張りました。あと僅かで県大会出場を逃したチームもありましたが、練習の成果を十分出し切った大会だったと思います。

以下、団体、個人の主な結果を載せておきます。

<団体>

- バスケット女子・・・第1位(県大会)
- バレーボール男子・・・第1位(県大会)
- 剣道女子・・・第2位(県大会)
- ソフトテニス男子・・・第3位(県大会)
- サッカー・・・第3位
- バスケット男子・・・第3位



<個人>

- 柔道男子60 kg 級1位・・・荒 幸希盛(県大会)
- 柔道男子50 kg 級2位・・・高橋 正弥(県大会)
- ソフトテニス男子3位・・・寺内 大翔・西 道雅(県大会)
- 柔道男子60 kg 級4位・・・熊坂 琢生(県大会)
- ソフトテニス男子7人制8・・・森 神千・星 明宏(県大会)
- ソフトテニス女子7人制8・・・佐藤 璃央・大内凛々花(県大会)
- ソフトテニス男子7人制16・・・久米本直哉・佐藤 成紀(県大会)



理数系に弱点、全国学力・学習状況調査(3年)

8月末に、3年生が4月に実施した全国学力・学習状況調査の結果がきました。この調査は、知識・技能を問うAの問題と、思考力・判断力・表現力を問うBの問題の2構成になっており、国語、数学、理科(理科は2構成になっていない)の3教科が実施されました。本校の結果を見ると、A及びB問題において全国及び県の平均を下回っている状況です。その中でも特に、数学・理科に落ち込みが見られ、理数系に弱点があることがわかりました。そこで、数学では基本的な計算や各領域における知識の定着を図り、また論理的に筋道を立てて証明したり、根拠を明らかにして説明したりする場を意図的に設定するなどして授業改善を計画的に行っていく必要があります。理科では生徒の主体的な実験・観察を重視し、科学的な探究活動を充実させ、その過程において、科学的な予想・仮説を立てたり、まとめにおいてしっかり考察したりするなど学習活動を工夫することが大切です。その他、「話し合い・学び合いを通し、生徒相互に啓発するような授業づくり」「目的に応じて資料を読み取り、話したり書いたりする学習活動の充実」「根拠を明確にして書く活動の重点的指導」など、焦点化して取り組んでいくことが今後指導する上で大切と言えます。

自己ベストを目指した相双駅伝大会!

9月2日(水)に相双支部合同駅伝大会が、南相馬市博物館周辺コースで開催されました。男子14チーム、女子13チームが競い合い、本校の男子は9位、女子は4位で県大会出場を決めました。補欠も含め、選手たちは夏休みの猛暑の中、朝早くから練習を行い、本番に向けて一生懸命頑張ってきました。本番では、その練習の成果をいかに発揮し、自己ベストを目指して完走することができました。ご苦労様でした。



役に立った職場体験(2年)

9月上旬、各学年において体験活動が行われました。中でも、2年生は鹿島区内にある各事業所で、職場体験を行いました。これから社会人として活躍することを夢みて、人生の先輩を見習い、今後の自分の生き方を考えるいい機会だったと思います。ぜひ、今回の体験を今後に生かしてほしいと思います。



10月おしらせ

日	曜	主な行事
1	木	衣替え、PTA学校委員会
6	火	鹿島区小中学校音楽祭
7	水	第2学期中間テスト、交通・防犯教室
8	木	県駅伝競走大会(1日目)
9	金	県駅伝競走大会(2日目)、後期生徒会総会
11	日	県PTA研究大会二本松大会
19	月	文化祭準備(午後)
20	火	文化祭準備(午後)
21	水	文化祭準備(午後)
22	木	文化祭準備(午後)
23	金	文化祭準備(午前一部、午後)
24	土	鹿島中学校文化祭(輝響祭)